

Höchster Kreisblatt

Frankfurter Neue Presse

Mittwoch, 8. August 2018

Jahrgang 169, Nr. 182

Seite 11

Bau und Symbolik der Paulus-Kirche

Kelkheim. „Was das Kirchengebäude der Paulusgemeinde erzählt – der Bau und seine Symbolik“. Zu einem Vortrag mit diesem Titel lädt der Kelkheimer Autor und frühere Lehrer **Thomas Berger** für Sonntag, 12. August, ein.

Der Theologe berichtet über die architektonische Gestaltung der Kirche und die Phasen der Geschichte des Sakralbaus, die bis in das Jahr 1934 zurückreicht. Berger beschreibt die einzelnen Elemente der Inneneinrichtung und legt ihre symbolische Bedeutung dar.

Der Vortrag, der im Rahmen der Reihe „Kelkheim Kennenlernen“ präsentiert wird, verbindet bauliche und theologische Aspekte.

Veranstalter sind das Kulturreferat der Stadt und die Evangelische Paulusgemeinde Kelkheim. Beginn ist um 15.30 Uhr im Gemeindezentrum an der Gustav-Adolf-Straße 4. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist frei.

wein